

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC afirma que el presupuesto permite el Fondo de Cooperación Municipal y advierte que las consecuencias de su desaparición “las pagarán los vecinos”

Los alcaldes regionalistas esperan una “oposición mayoritaria” de la Federación de Municipios a la decisión del presidente de suprimirlo

Santander, 29 de noviembre de 2012

Los alcaldes del PRC defenderán el próximo lunes, “de forma rotunda y sin fisuras”, una propuesta para que la Asamblea Extraordinaria de la Federación de Municipios de Cantabria apoye la continuidad del Fondo de Cooperación Municipal, con una “oposición mayoritaria” a la decisión del presidente regional de suprimirlo, al entender que su financiación es posible “incluso con el proyecto de ley de presupuestos elaborado por el Gobierno”, mientras que su desaparición acarrea consecuencias “gravísimas” para los ayuntamientos “que pagarán los vecinos”.

Los 30 alcaldes regionalistas han celebrado esta tarde una reunión, a la que han asistido el secretario y el vicesecretario general, Miguel Ángel Revilla y Rafael de la Sierra, respectivamente, para ultimar su participación en la Asamblea Extraordinaria del lunes, en la que pretenden conseguir la máxima unión de los municipios para que el Ejecutivo de Ignacio Diego “rectifique” y reconsidere la desaparición de un fondo que para muchos de ellos constituye su principal fuente de financiación.

De hecho, han advertido que si el presidente no varía su posición muchos ayuntamientos no podrán pagar servicios que hasta ahora han prestado con regularidad, como el mantenimiento de los consultorios médicos y los colegios. “Estamos ante un ataque brutal no ya contra los ayuntamientos, sino contra los vecinos, que serán los paganos de esta decisión”, han coincidido.

Precisamente por ello y dadas las consecuencias de la desaparición del Fondo, esperan que los alcaldes de otras formaciones, incluso del Partido Popular, secunden su propuesta, dado que lo contrario “sería actuar en contra de los ciudadanos a los tienen la obligación de defender”.

Dicha propuesta exige el mantenimiento del fondo con la misma asignación que este año, casi 15,5 millones de euros, y los mismos criterios de reparto vigentes desde 2006, que garantizan un tratamiento “justo y equitativo” a todos los municipios.

En contra de las manifestaciones del presidente regional, los alcaldes regionalistas aseguran que es “perfectamente posible” incluir esa cantidad en el proyecto de ley de presupuestos elaborado por el Gobierno, como lo demuestran las enmiendas



POR CANTABRIA, **LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

que ha presentado para ello el Grupo Regionalista, con las que no sólo incluye este programa en el articulado de la ley para garantizar que no pueda ser modificado sin el acuerdo del Parlamento, sino que también reúne el dinero necesario mediante la eliminación de gastos en las diferentes consejerías, y sin recurrir al endeudamiento.

“El Fondo de Cooperación Municipal cabe en este presupuesto, por lo que si finalmente se elimina será estrictamente por razones políticas, no por falta de recursos económicos para financiarlo”, han recalcado.

